

いざいざ串高

第 180 号
令和6年
11月25日発行
鹿児島県立
串木野高等学校

校訓

積極 好學 邁進



串高HP

学校ホームページや
インスタグラムで串
高生のいきいきした
姿がみられるクシ。



串高マスコット
キャラクター
串たん



串高インスタ

串高文化祭

Think different

十月二十六日(土)、第七十七回文化祭が開催されました。今年には各部門充実した内容で、バザー部門では、キッチンカー出店に加え、二年探究の郷土芸能班が菊屋さんとのコラボで製作したクッキーの販売、ものづくり同好会の製作したアクセサリー販売、PTA物品バザーと大盛況でした。展示部門でも各クラスで創意工夫して完成させたオリジナルの展示の他に、減災教育プログラム関連の展示や国語科の学習展示も加わり、たくさん見所がありました。ステージ部門も待望の三年生の発表が花を添え、発表を盛り上げてくれました。最後教頭先生の講評にもありましたが、串木野高校の各行事は生徒会を中心に、実行委員、生徒一人一人がマルチプレイヤーとなり作り上げています。そのこと

を実感した文化祭でした。保護者の皆様、足を運んでくださった皆様、ありがとうございます。



今年の串高チャンプは誰の手に!!

ビブリオバトルクラス代表決定

十一月六日(水)五・六限目、ビブリオバトルクラス予選が行われました。

各学年・学級で工夫を凝らし、自分の推しの本を紹介するバトルが繰り広げられました。最終的には各学年二名ずつ代表が選出され、総勢六名で十一月二十日(水)に決勝バトルが繰り広げられる予定です。

ビブリオバトルは説明のうまさや声の大きさなどのパフォーマンスを評価するものではなく、最終的には聞き手が**読みたいと感じた本**を選ぶというスタイルで投票が行われます。

読書の秋、生徒の皆さんが一番読みたいと思う本はどれでしょうか。決勝戦が楽しみです。



左下から時計回りに3年和田さん、萩木場さん、1年山口さん、神園さん、2年兼さん、中村さん

季節を楽しむ

十月三十一日(木)はハロウィンでした。古くはアイルランド発祥の悪霊を追い払う儀式でしたが、日本ではここ近年、仮装してお菓子をもらう行事としてパーティーイベント化しています。

本校でも、放課後にハロウィン仕様のゲームを楽しみました。釣り上げた卵の中には、小さなお菓子と授業の主體的な学習の際に配られるポイン



芸術の秋

クラシックギター演奏会



十一月十一日(月)、濱田貴志、桐めぐみ両氏をお招きし、本校体育館でクラシックギター演奏会を行いました。

鬼滅の刃のテーマソングを皮切りに、ポップソングから、本格的なクラシックギター演奏の調べに心地良い秋の午後を過ごすことができました。途中、堂園校長先生もサプライズ奏者で加わり、演奏がさらに奥行きを増し、主旋律と伴奏を同時に弾くその技術の高さにも魅了されました。ギターの生演奏を聴くのが初めての生徒も多く、それぞれの曲調に情景を思い浮かべて聞き入っていました。

素晴らしい演奏をありがとうございました。素晴らしい演奏をありがとうございました。写真左上…スーパーマリオのBGMや様々な効果音をギター一本で表現されました。



オンライン国際交流授業

With the students
in Vietnam

本校は本年度「かごしまグローバルクラスルーム事業」に参加しており、二学期四回に分けてベトナムの高校生との交流授業をオンラインで行っています。

第一回目は三年生がいちき串木野市とその特産品を紹介する交流、第二回目は二年生が「無人島」に持って行く三つのアイテムについて話し合う交流、第三回目は一年生が日本独特の食べ物や生活様式について発表し、お互いの文化や物事の考え方について理解を深めました。

生徒たちは皆初めてのZOOMの操作に戸惑いながらもパワーポイントを工夫して作成し、画像や実物を見せながら臨場感のある交流を楽しみました。交流を通して、「ベトナムや外国への興味がわいた。」「これから英語でコミュニケーションを取れるように頑張りたい。」「という感想も多く聞かれ、それぞれの生徒たちにとって有意義な交流の場となりました。



編集後記

▼今回のいきいき串高の題字は書道部3年の田中さん、立石さん、中島さんにお願ひしました。串高の「いきいき」感が届きますように！ ▼美術部が制作した文化祭看板は、今年三月に永眠された鳥山明さんの作品から生み出された魅力溢れる数々のキャラクターと音符を描きました。



た文化祭看板は、今年三月に永眠された鳥山明さんの作品から生み出された魅力溢れる数々のキャラクターと音符を描きました。生徒たちがマイク、筆、楽器を持ち、それぞれの舞台上で活躍する姿を表現しました。



11/9 長崎鼻公園 交流拠点事業WS



11/7 2学年 探究プレゼン



10/29 進路ガイダンス



10/20-27 1年 堀之内さん 海外派遣(ベトナム)



10/20 産業まつり

他にも頑張ってる
くしー！



串木野高校公式 Facebook & YouTube

行事ごとに記事を更新しております！その他の情報も満載！ぜひぜひ串高の活動をご覧ください。

